

TIMBRES-POSTE DE SERVICE

Conseil de l'Europe

1949-1989



Dessinés et gravés en taille-douce
par Eve Luquet

Format horizontal 21,45 x 36

50 timbres à la feuille

Vente anticipée le 4 février 1989
à Strasbourg

Vente générale le 6 février 1989

La première et la plus vaste des organisations politiques européennes,
le Conseil de l'Europe est, par son statut (5 mai 1949),
le point de convergence de toutes les démocraties pluralistes en Europe.

Celles-ci souhaitent "réaliser entre elles une union toujours plus étroite"
dans un certain nombre de domaines essentiels,
tels que les droits de l'homme, la culture, l'éducation, la cohésion sociale,
la santé, l'environnement, les pouvoirs locaux et régionaux, etc.

Plus de cent conventions ont été élaborées,
dont la plus importante est la Convention européenne des Droits de l'Homme
qui garantit l'application effective des droits qu'elle entend protéger.

Ses nombreux traités influencent la vie quotidienne des Européens
et contribuent à la formation d'une génération européenne.

L'année 1989 marque le 40^e anniversaire du Conseil de l'Europe
dont les États membres totalisent aujourd'hui quatre cents millions d'Européens.
Avec le slogan de cette célébration : "LE CONSEIL DE L'EUROPE, UNE DIMENSION HUMAINE",
l'organisation souhaite affirmer qu'elle participe
à l'édification d'une société plus juste et plus accueillante.

Le Conseil de l'Europe est espérance et référence
pour tous ceux qui veulent vivre dans la paix et la solidarité.